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Сергей МИРОНОВ:
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - 
ПАТРИОТЫ - ЗА ПРАВДУ» - 
ТРЕТЬЯ ПОЛИТИЧЕСКАЯ СИЛА В СТРАНЕ

19 сентября закончи-
лись выборы в Государ-
ственную Думу Российской 
Ôедерации восьмого со-
зыва.  Выборы признаны 
состоявшимися, особых 
нарушений не зафиксиро-
вано. Явка избирателей по 
России составила почти 
51,7 процента, по Респу-
блике Коми – 39,5. СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ вошла в состав 
Российского парламента 
вместе с Единой Росси-
ей, КПРÔ, ЛДПР и партией 
«Новые люди».

Председатель партии  
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ» Сергей Ми-
ронов поблагодарил изби-
рателей, «разделивших с 
нами веру в то, что Россия 
станет справедливой» и 
прокомментировал итоги 
выборов.

«Наша партия значитель-
но усилила свои позиции – 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ» стала третьей 
фракцией в Государственной 
Думе!

Выбор граждан беском-
промиссно подтвердил – ле-
вая повестка стала мейнстри-
мом! Разворот государства 
лицом к человеку, обозначен-
ный Президентом в послании 
Федеральному Собранию в 
2020 году, – это единствен-
ный верный путь для России.

Наши программные требо-
вания по борьбе с бедностью 
и глубочайшим социальным 
неравенством, по введению 
Справедливого базового до-
хода и отмене пенсионной 
реформы, в сферах здраво-
охранения и образования на-
шли искреннюю поддержку 
у избирателей, потому что 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ – единственная 
сила на политическом поле, 
которая сумела доказать: у 
государства на это есть день-
ги, а у партии есть политиче-
ская воля это реализовать!

Наши оппоненты пытались 
«оседлать» левую повестку. 
Достаточно вспомнить «Еди-
ную Россию» с ее «Народной 
программой», где упорно не 
замечаются наши пенсионе-
ры, которые после принятия 

пенсионной реформы для 
партии власти перестали су-
ществовать.

Но поддержка граждан 
показала, что именно мы вы-
брали верный путь, что наши 
идеи отвечают чаяниям на-
рода и истинной сути нашей 
страны.

Усиленная партийная 
фракция, третья по количе-
ству мандатов, приступает 
к работе. Ее значительную 
часть составят проверенные 
и хорошо себя зарекомен-
довавшие депутаты, которые 
работали в Госдуме VII со-
зыва: Елена Драпеко, Галина 
Хованская, Валерий Гартунг, 
Анатолий Аксаков, Олег Ни-
лов, Алексей Чепа, Анатолий 
Грешневиков, Игорь Анан-
ских, Федот Тумусов, Вадим 
Белоусов, Александр Ремез-
ков, Александр Терентьев.

Наша фракция значитель-
но приросла и свежими сила-
ми. Это Захар Прилепин, Ген-
надий Семигин, Александр 
Бабаков, Дмитрий Гусев, 
Николай Бурляев, Андрей 
Кузнецов, Яна Лантратова, 
Михаил Делягин, Анатолий 
Лисицын, Сергей Кабышев, 
Тимур Каноков, Николай Но-
вичков, Александр Аксенен-
ко, Þрий Григорьев.

Напомню, что Госдума те-
перь участвует в формиро-
вании Правительства, кроме 
того, в будущем нас ждут гу-
бернаторские выборы в раз-
ных регионах. И наши колле-
ги по партии и фракции в ГД 
VII созыва – готовый кадро-
вый резерв для выдвижения 
на важнейшие государствен-
ные посты.

К сожалению, не все кан-
дидаты от нашей партии, 
включая некоторых депу-

татов ГД прошлого созыва, 
смогли пройти в новый. Но, 
я уверен, что их серьезный 
жизненный и профессио-
нальный опыт послужит на 
благо России. Среди них – 
Олег Øеин, Михаил Емелья-
нов, Валерий Газзаев. Я уве-
рен, что их потенциал будет 
востребован.

Возвращаясь к теме про-
шедших выборов, не могу 
не сказать, что результаты 
нашей партии стали возмож-
ны благодаря уникальному, 
единственному в мире проек-
ту «СПРАВЕДЛИВÛÉ НАБЛÞ-
ДАТЕЛÜ» во главе с лидером 
нашего молодежного движе-
ния, Секретарем Президиума 
Центрального совета пар-
тии по работе с молодежью 
Анастасией Павлюченковой. 
Именно благодаря его работе 
было пресечено множество 
нарушений и фальсифика-
ций, которые могли исказить 
итоги выборов. Этот проект 
показал себя гарантом глав-
нейшего демократического 
права наших граждан – сво-
бодного волеизъявления. И 
теперь партия будет его ис-
пользовать всегда – во всех 
избирательных кампаниях, на 
выборах всех уровней.

В завершение хочу еще 
раз поблагодарить всех, кто 
поддержал нашу партию на 
выборах, а депутатам фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ» в Госдуме 
нового созыва и всем членам 
нашей партии пожелать ак-
тивной и эффективной рабо-
ты на благо народа.

Мы уверены в победе, по-
тому что наши цели обеспе-
чивают прогресс страны и 
развитие общества, истори-
ческая правда на нашей сто-

Сердечно благодарим Вас за то, что вы пришли 19 сен-
тября на избирательные участки и выполнили свой граж-
данский долг. Большое спасибо за поддержку на выборах  
нашей партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ-ЗА ПРАВДУ и 
меня как кандидата.

 Защита прав граждан остается основной в работе на-
шей Партии. Вместе мы сумеем многого добиться.

Спасибо огромному отряду наблюдателей, которые сле-
дили за выборами, контролировали, обеспечивали чест-
ность всех избирательных процедур.

Дорогие земляки, благодарю за доверие, которое мы 
постараемся оправдать ответственной и результативной 
депутатской работой!

С уважением,
Татьяна САЛАДИНА

председатель Совета регионального отделения 
партииСПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ-ЗА ПРАВДУ 

в Республике Коми.

В Республике Коми 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВ-
ДУ отдали голоса  8,3 
процента избирате-
лей – этот показатель 
выше, чем в среднем 
по России. Руководи-
тель отделения партии 
в Республике Коми Та-
тьяна Саладина также 
участвовала в борьбе 
за место в российском 
парламенте по одно-
мандатному списку.

Уважаемые жители 
Республики Коми!

ЭКЗАМЕН 
ПОД НАЗВАНИЕМ 
«ВЫБОРЫ» СДАН!

- Татьяна Алексеевна, как вы оцениваете резуль-
таты выборов?

- Считаю, что мы достойно провели эту предвыбор-
ную кампанию. Собрали большую армию наблюдателей, 
благодаря чему, эти выборы войдут в историю как самые 
бесконфликтные и прозрачные.

- Кандидаты от партии участвовали и в выборах 
муниципального уровня. Какие они показали резуль-
таты?

- Да, 19 сентября  советы депутатов городских, сель-
ских поселений и муниципального района  пополнили 23 
депутата от  партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВ-
ДУ. Теперь  в ближайшие пять лет ежедневным трудом им 
предстоит оправдывать доверие своих земляков.

Большой экзамен под названием «выборы в Госдуму» 
мы сдали, нужно работать дальше, ставить цели и дости-
гать их. 14 ноября предстоят выборы депутатов Совета 
сельского поселения «Гурьевка» Прилузского района и 
главы сельского поселения «Зимстан» Усть-Куломского 
района.  Я приглашаю активных, неравнодушных граждан 
принять участие в выборах в качестве кандидатов. Если вы 
человек, который хочет изменить к лучшему жизнь своей 
малой родины, вам не безразлично будущее наших детей 
и внуков, обращайтесь за поддержкой в региональное от-
деление партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в 
Республике Коми - по электронной почте saladinaaa@mail.
ru или по телефону 8 (8212) 23-92-80.
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Руководитель фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Го-
сударственном Совете Республики Коми Татьяна Саладина внесла про-
ект закона Республики Коми «О внесении изменений в часть 1 статьи 2 
Закона Республики Коми «О транспортном налоге».

ТРАНСПОРТНЫЙ НАЛОГ  
ДОЛЖЕН БЫТЬ СПРАВЕДЛИВЫМ
Татьяна Саладина предлагает исключить  
избыточное налогообложение владельцев 
автотранспорта

Переезд жителей  Республики 
Коми  в другие регионы на постоян-
ное место жительства  происходит 
с катастрофической скоростью. На-
блюдаю за своим окружением и вижу 
– молодые уезжают в мегаполисы  за 
образованием и самореализацией, 
среднее поколение – в промышлен-
ные регионы  за  хорошей работой, 
пенсионеры – в места с благоприят-
ным климатом. 

По данным Комистата на 1 янва-
ря 2021 года в Республике остаются 
жить 813 590 человек. Но, думаю, 
цифра гораздо меньше, так как люди 
не снимаются с регистрационного 
учета – молодежь, чтобы не терять 
место постоянной прописки, стар-
шее поколение – чтобы не терять 
право на льготы.

Уверена, одними призывами 
«Оставайся в республике!» и заве-
рениями, что «Коми – это лёгкие 
страны», проблему оттока населения 
не решить. Нужны действенные эко-
номические меры. Такие, как напри-
мер, в Белгородской и Саратовской 
областях. Задумайтесь, у каждого из 
вас найдутся знакомые или знако-
мые знакомых, которые переехали в 
эти области. И, что характерно, никто 
из них не вернулся обратно. А все 
потому, что они там, на новой земле 
уже пустили корни. 

Чем привлекательны для северян 
названные регионы? Ведь не только 
благоприятным климатом.  Дело в 
том, что правительство этих обла-
стей знает, как «привязать» семью к 
месту – нужно дать ей возможность 
построить дом и не остаться при 
этом с пустыми карманами. 

Согласитесь, в нашей республи-
ке дефицита свободной земли не 
наблюдается. Даже возле крупных 
городов – Ухты и Сыктывкара. По-
чему же тогда земельные участки 
для строительства домов, например, 
многодетным семьям, выделяют у 
черта на куличках? Не то, что без 
коммуникаций – без дорог!  А в той 
же Белгородской области  земель-
ный участок с подведенными водой, 
электричеством, асфальтированным 
подъездом можно получить на льгот-
ных условиях - только стройтесь, жи-
вите, работайте, развивайте регион.

С недавнего времени и у нас вы-
дают арктический гектар, скажете. 

Не думаю, что 
эта мера сти-
мулирует при-
ток населения 
на наш Север. 
Во-первых, по условиям гектар вы-
дают в первую очередь местным жи-
телям, а, во-вторых, на отдельно по-
лученном гектаре рай не построишь, 
когда вокруг разруха. 

Но представим, что вам повезло и 
у вас есть земля, где можно построить 
дом и жить в нем, без проблем выез-
жать в школу и на работу, не бояться, 
что  «скорая» не доедет из-за бездоро-
жья. Отопление жилища – вот настоя-
щая проблема!  Электричество, дрова, 
пеллеты – все это безумно дорого. 
Спасением для частников может стать 
газ, но… в нашей газовой республи-
ке его как бы нет. Люди годами ждут, 
когда  наконец в их поселки протянут 
ветки газопровода. Некоторые не до-
жидаются – уезжают. Когда в наш дом 
все-таки провели газ, плата за ото-
пление в нашей семье зимой реально 
снизилась в 10 (!) раз. Уверена, что в 
северном регионе, где вопрос отопле-
ния  - это вопрос выживания, пробле-
му газификации правительство долж-
но поставить в приоритет и решение 
ее взять на себя. 

Иначе довольно скоро мы полу-
чим пустующие села, где некого бу-
дет учить, некому будет лечить, не с 
кем будет поговорить. Уже сегодня 
во многих сферах наблюдается поте-
ря компетенций. В школах, садиках, 
больницах – или глубокие пенсио-
неры, или вчерашние студенты без 
опыта и навыков. И хорошо, если не 
махровые троечники. Да даже в адми-
нистрациях муниципалитетов наблю-
дается дефицит кадров! Получается, 
что все меньше и меньше  в Респу-
блике Коми остается народа – обра-
зованного, культурного, работящего, 
способного что-то созидать. А все по-
чему? Потому что государство в лице 
правительства республики не заботит-
ся о том, чтобы люди здесь жили не 
потому, что не могут уехать, а потому 
что хотят остаться. 

И если в ближайшее время ничего 
не будет предпринято, Север просто 
опустеет. Не хочется верить, что тако-
вы истинные намерения нашего пра-
вительства.

Татьяна Тимушева.

В октябре 2021 года Госсовет рассмотрит 
законопроект о наделении города Сыктывка-
ра статусом столицы Республики Коми. Что 
это даст городу и его жителям, рассказал  
член рабочей группы по разработке законо-
проекта, руководитель фракции СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ - ЗА ПРАВДУ в Совете горо-
да Сыктывкара Дмитрий Беляев.

ДОРОГАЯ МОЯ СТОЛИЦА…

- Идея разработки закона о статусе столицы обсуждалась давно. В 
итоге была создана рабочая группа, и в июле Совет города Сыктывкара 
вышел с соответствующей законодательной инициативой в Госсовет Ре-
спублики Коми. Наделение статусом столицы Республики Коми позволит 
Сыктывкару не только рассчитывать на дополнительные финансовые пре-
ференции из республиканского бюджета, но и повлечет за собой ряд се-
рьезных обязательств и повышенных требований, которые будут предъяв-
ляться к городу. И, конечно, предполагается, что новый закон даст новые 
возможности для дальнейшего устойчивого развития Сыктывкара, прежде 
всего, его социальной сферы: систем образования и здравоохранения. 

Есть мнение. Обсудим?

ДОМ КАК «ПРИВЯЗКА»  
К МЕСТНОСТИ

Внесенный проект закона предла-
гает изменить ставки транспортно-
го налога на автомобили легковые и 
грузовые с мощностью двигателя до 
100 л.с., а также на другие самоход-
ные транспортные средства, машины 
и механизмы на пневматическом и 
гусеничном ходу до 100 л.с.

Закон Республики Коми «О транс-
портном налоге» устанавливает диф-
ференцированные налоговые ставки 
в отношении категории транспортных 
средств «автомобили легковые и гру-
зовые с мощностью двигателя до 100 
л.с.».

На автомобили с мощностью дви-
гателя до 70 л.с. закон предусматри-
вает ставку 10 рублей с каждой л.с., 
на автомобили с мощностью двига-
теля свыше 70 л.с. до 85 л.с. Закон 
предусматривает ставку 15 рублей 
с каждой л.с., а для автомобилей с 
мощностью двигателя свыше 85 л.с. 
до 100 л.с. – соответственно 20 ру-
блей.

Для категории «другие самоход-
ные транспортные средства, машины 
и механизмы на пневматическом и 
гусеничном ходу до 100 л.с.» в Респу-
блике Коми действует ставка 15 ру-
блей с каждой л.с.

Законопроект предлагает приве-
сти их размер к налоговым ставкам, 
установленным пунктом 1 статьи 361 
Налогового кодекса Российской Фе-
дерации, и установить в размере 2,5 
рублей с каждой л.с.

С 1 января 2021 года увеличились 
ставки акцизов на бензин и дизель-
ное топливо в среднем на 4 процен-
та. Акцизы на топливо регулярно уве-
личивают с 1-го января каждого года. 
Так, со следующего года акциз на 
бензин должен вырасти еще на 531 
рубль, а на дизельное топливо – на 
368 рублей.

Предлагаемые изменения в Закон 
вносятся с целью исключения избы-
точного налогообложения жителей 

Республики Коми и предпринимате-
лей, владеющих таким транспортом.

За счет транспортного налога 
осуществляется финансирование 
дорожной сферы. В то же время се-
годня существует другой источник – 
доходы от продажи топлива.

Средства от взимания акцизов на-
правляются на дорожное строитель-
ство и на данный момент распреде-
ляются как в федеральный бюджет, 
так и в региональные бюджеты (до-
рожные фонды субъектов Российской 
Федерации). При этом доля акцизов, 
поступающая в региональные бюдже-
ты, с каждым годом увеличивается.

Тем временем, в Госдуме…
Вопрос об отмене транспортного 

налога не уйдет из повестки Госдумы 
до тех пор, пока этот побор не будет 
упразднен, считает Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - 
ЗА ПРАВДУ, руководитель фракции 
СР» в Госдуме Сергей Миронов. По 
его словам, всё большему числу де-
путатов, независимо от фракционной 
принадлежности, очевидно, что этот 
налог несправедлив и изжил себя. 

«Он несправедлив потому, что его 
налагают на всех владельцев автомо-
билей, без учета того, насколько ин-
тенсивно они машинами пользуются. 
Выезжает автомобиль из гаража не-
сколько раз в год или он каждый день 
в дороге – платят все одинаково. 
Разве это справедливо?! А устарел 
он потому, что после введения акци-
за на горючее, средства от которого 
перечисляются на дорожные нужды, 
налог следовало немедленно отме-
нить, чтобы люди не платили дважды 
за одно и то же. Это обещало и Пра-
вительство, но обещание до сих пор 
не выполнено».

Вопрос о транспортном налоге не 
уйдет из повестки Госдумы, пока этот 
побор не будет отменен», – заверил 
Сергей Миронов.
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Общаясь с молодежью, вижу, 
как много среди них успешных 
людей, готовых творить добро от 
чистого сердца, без поручений и 
назиданий. С одним из таких мо-
лодых людей хочу познакомить 
читателей нашей партийной га-
зеты. Это депутат Совета МО ГО 
«Сыктывкар» шестого созыва Ан-
дрей Булышев. Наш разговор – о 
том, как прошел его первый год с 
депутатским мандатом на руках, 
о жизненных ценностях и ближай-
ших планах.

- Андрей, почему из множества 
политических партий вы выбрали 
именно партию СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ - ЗА ПРАВДУ?

- Словосочетание «Справедливая 
Россия» созвучно с моими жизненны-
ми принципами. Без ложной скром-
ности скажу, что с детства старался 
защищать слабых. Помогал тем, кто 
нуждался в помощи, и не искал при 
этом какую-то выгоду для себя. Еще 
в школе понял, что надо вести себя 
честно по отношению к своим свер-
стникам. 

- Что повлияло на ваше станов-
ление?

- Характер и основы будущих 
взглядов формируются в детстве, 
в школе. Я рос и учился в Агрошко-
ле им. А.А.Католикова», где наш ди-
ректор Александр Александрович 
прививал нам уважение к людям и 
строгость – к самим себе. Учился я 
в школе хорошо, с удовольствием 
стремился к новым знаниям, и это 
мне в дальнейшем помогло получить 
хорошее образование в Лесном ин-
ституте. В институте познакомился с 
будущей супругой Ириной. Создали 
семью, воспитываем дочь. Большое 
внимание уделяем ее всестороннему 
развитию. 

Не скрою, что в переходном воз-
расте пробовал и другой путь. Однако 
быстро понял, что роль хулигана – не 
моё будущее. В институте учился на 
платной основе, с двадцати лет па-
раллельно работая и оплачивая свое 
обучение из заработанных средств. 
Тогда же начал постигать знания в 
сфере недвижимости.

- Год назад вы стали депутатом 
городского Совета. Можно уже го-
ворить о каких-то результатах ра-
боты на этом поприще?

- Сегодня у меня в работе  – не-

сколько десятков обращений граж-
дан, и все они тщательно рассмо-
трены в поисках путей решения. Для 
примера могу назвать следующие за-
вершённые дела. 

Самый первый мой проект ока-
зался достаточно сложным и пробле-
матичным. Это помощь многодетной 
семье погорельцев. Пока мать вывез-
ла детей на отдых, в муниципальной 
квартире случился пожар. Огнем было 
уничтожено все имущество. Возвра-
щаться семье было некуда. Четыре 
года женщина ходила по всем инстан-
циям города и получала вместо реше-
ния вопроса, только отписки от чинов-
ников разного уровня. С этой грустной 
историей она пришла ко мне на депу-
татский прием. Сочувствуя многодет-
ной матери, я сразу же взялся за ре-
шение проблемы и достаточно быстро 
нашёл способы, как «достучаться» до 
всех ответственных лиц, кто должен 
был решать проблему устранения по-
следствий пожара. По моему депутат-
скому запросу в администрации го-
рода в конце прошлого года нашли и 
выделили средства на ремонтные ра-
боты в пострадавших от пожара квар-
тирах и местах общего пользования.  
К началу апреля завершены были от-
делочные работы. Семья счастливая и 

довольная вернулась в свою добротно 
отремонтированную квартиру. Толь-
ко представьте себе, жильцы много-
страдального многоквартирного дома 
четыре года ежедневно проходили по 
обугленному коридору и закопченной 
лестнице! 

- И этот позитивный опыт моти-
вировал вас на дальнейшую рабо-
ту в статусе депутата?

- Да! На самом деле первые ре-
зультаты меня очень вдохновили! В 
ответ на мой депутатский запрос и в 
администрации Сыктывкара, и Мини-
стерстве финансов Республики Коми, 
и в других учреждениях достаточ-
но оперативно нашли возможности 
и выделили необходимые средства. 
Организовали аукцион по подбору 
подрядчика, который выполнил все 
ремонтные работы. Благодаря этим 
событиям, я понял, что база для по-
мощи нуждающимся гражданам, на-
шим горожанам настолько большая 
в городе, что можно решать любые 
проблемы, нужно только правильно 
организовать процесс разрешения 
конкретной проблемы. 

-  Вы на деле почувствовал силу 
депутата?

- Совершенно верно, почувство-
вал! Многие мои друзья-бизнесмены 

говорят, мол, вы, депутаты только 
руки поднимаете на своих собраниях. 
Теперь с уверенностью могу сказать, 
что, кроме голосования «за» и «про-
тив», мы – настоящие помощники на-
ших избирателей. Расскажу ещё одну 
интересную историю, про которую я 
бы не услышал, если бы не был де-
путатом. 

Ко мне обратился молодой чело-
век, имеющий статус сироты, но не 
имеющий на своего жилья. Так полу-
чилось, что он практически сразу по-
сле школы попал в места «не столь 
отдалённые» – как в народе говорят. 
За годы, проведенные в колонии, у 
него, конечно, не было возможности 
воспользоваться правом на жильё как 
сирота. Вышел на свободу - «ни кола, 
ни двора, ни работы, куда податься, 
что делать? В подобных случаях эти 
люди долго не задерживаются на 
свободе, потому что они вынуждены 
снова нарушить закон, совершить 
преступление и вернуться в колонию. 

Первым делом мы с юристами про-
писали дорожную карту по оказанию 
ему посильной помощи. Этой истори-
ей я поделился с руководителем Коми-
тета жилищной политики администра-
ции МОГО «Сыктывкар». Она поняла 
меня и через неделю моему «подопеч-
ному» выделили временную жилпло-
щадь, пока он самостоятельно сможет 
решить свой жилищный вопрос. Меня 
такой подход администрации к мое-
му депутатскому запросу тоже очень 
вдохновил. В очередной раз я понял, 
что правильное обращение к струк-
турам администрации города всегда 
имеет положительный результат для 
нуждающихся. Тем временем, моло-
дой человек, сняв остроту жилищной 
проблемы,  трудоустроился. В насто-
ящее время идут консультации с юри-
стами, как ему воспользоваться своим 
правом на жильё как сироте. Это кро-
потливая работа,  на год-полтора, но 
мы ожидаем хороший исход трудной 
истории. Мы сделаем всё возможное, 
чтобы достичь поставленной цели.

- Какие планы по партийной и 
депутатской работе?

- Во-первых, продолжить начатое. 
Во-вторых, планирую активнее ис-
пользовать возможности соцсетей, 
чтобы побольше людей могли меня 
услышать и обратиться со своими 
проблемами.  Конечно, всем жителям 
помочь не реально, но обратившимся 
с конкретной проблемой постараюсь 
помочь на все сто.

Беседовал Прокопий Габов.

Андрей БУЛЫШЕВ: НЕ ОСТАНАВЛИВАТЬСЯ  
          НА ДОСТИГНУТОМ!

На прошедших 19 сентября до-
полнительных выборах депутата 
Совета муниципального района 
«Сысольский» седьмого созы-
ва уверенную победу одержала 
представитель партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Та-
тьяна Геннадьевна Костылева.

Татьяна Геннадьевна  в представ-
лении не нуждается: ее как руково-
дителя ООО «Межадорское» отлично 
знают в районе. По версии журнала 
«Генеральный директор», Татьяна 
Костылева занимает второе место 
в отрасли «Сельское хозяйство» по 
Республике Коми в рейтинге ге-
неральных директоров. Благодаря 
профессионализму Татьяны Ген-
надьевны, ответственному отноше-
нию к делу, целеустремленности 
и лидерским качествам, ООО «Ме-

жадорское» достигло значительных 
успехов и заняло достойные позиции 
на рынке сельского хозяйства. Роди-
лась Татьяна в Кировской области, 
в многодетной семье сельских тру-
жеников. По окончании Кировской 
сельхозакадемии в 1988 году прие-
хала Татьяна Геннадьевна  в Сысоль-
ский район Республики Коми, здесь 
и пустила свои корни – создала се-
мью, состоялась как профессионал.

Будущий генеральный директор 
прошла хорошую школу – была эко-
номистом в совхозе, а в 90-х попро-
бовала себя в бизнесе. Предприни-
мательская деятельность научила 
ее оперативно принимать решения, 
не бояться ответственности, риско-
вать с умом. Поэтому, когда в 2003 
году вступив в должность дирек-
тора ООО «Межадорское» и полу-

ЗНАКОМЬТЕСЬ: НОВЫЙ ДЕПУТАТ СОВЕТА СЫСОЛЬСКОГО РАЙОНА
чив в руки практически разоренный 
бывший совхоз, не растерялась, а 
засучив рукава принялась за дело. 

Сегодня ООО «Межадорское» 
– относится к числу передовых 
сельхозпредприятий Республики 
Коми и является лидером по про-
изводству молочной продукции.

- Мы в своей работе привыкли 
надеяться только на себя, не ищем 
помощи сверху, – поделилась Та-
тьяна Костылева. –  Именно с та-
ким настроем я пошла в депутаты 
районного совета – не ждать, когда 
кто-то за тебя сделает жизнь в рай-
оне  комфортной и справедливой,  
а все, что можешь, делать самой. 

Поздравляем Татьяну Ген-
надьевну с избранием! Уверены, 
она оправдает доверие земляков.
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Региональное  
отделение партии  

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ -  
ЗА ПРАВДУ 

в Республике Коми 
информирует  

о приеме граждан 
в октябре 2021 года

12 октября с 15:00 до 17:00 – 
Саладина Татьяна Алексеевна, 
депутат Государственного Совета  
Республики Коми.

21 октября с 16:30 до 18:00 – 
Беляев Дмитрий Анатольевич, 
депутат Совета МО ГО «Сыктыв-
кар».

28 октября с 16:00 до 18:00 – 
Булышев Андрей Игоревич, де-
путат Совета МО ГО «Сыктывкар».

 
Личный прием граждан проходит 
по адресу: г. Сыктывкар, ул. Ком-
мунистическая, д. 46/4,  2 этаж,  
Центр защиты прав граждан .

Телефон для записи:  
8 (8212) 23-92-80.  

E-mail: komi@spravedlivo.ru
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В Республике Коми, как и в 
73 регионах России, с 2015 года 
работают Центры защиты прав 
граждан партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

Главная задача таких Центров 
- научить граждан защищать свои 
права и заставить власть исполнять 
законы. 

В Центр защиты прав граждан 
можно обратиться с любой пробле-
мой в сфере ЖКХ, здравоохранения, 
образования, пенсионного обеспе-
чения, трудовых отношений.

Многолетний опыт работы Цен-
тров показал, что большинство 

ЗНАТЬ И ЗАЩИЩАТЬ СВОИ ПРАВА
проблем, с которыми 
сталкиваются граждане, 
решаются без суда. Для 
этого нужно знать свои 
права и уметь их защи-
щать! И в этом мы вам 
поможем! 

- К нам в Центр за-
щиты прав граждан в 
августе 2021 обратились 
жители одного из домов 
г. Сыктывкара, - расска-
зывает руководитель 
Центра защиты прав 
граждан в Республике 
Коми Екатерина Церт. 

- Суть их проблемы 
заключалась в том, 
что управляющая 
компания с фев-
раля по июнь 2021 
года в несколько 
раз увеличила плату 
за водоснабжение 
и водоотведение на 
содержание общедо-
мовых нужд.     

Сотрудником Цен-
тра незамедлитель-
но было составлено 
коллективное заяв-
ление в Государ-
ственную Жилищную 

инспекцию с просьбой проверить 
размер начислений с февраля по 
июнь 2021 года. И при выявлении 
нарушений, вынести предписание о 
перерасчете

По выявленным в ходе проверки 
нарушениям требований ч.9.2 ст.156 
Жилищного кодекса РФ, п.29 Пра-
вил № 491 Государственная Жилищ-
ная инспекция выдала управляющей 
компании предписание произвести 
перерасчет платы за коммунальные 
услуги по холодному водоснабжению 
и водоотведению на содержание об-
щедомовых нужд с февраля по июнь 
2021 года всему дому.

В итоге все собственники этого 
дома в сентябре получили нулевые 
счета за содержания жилья.

Центр защиты прав граждан 
в Республике Коми работает по 
адресу: г. Сыктывкар, ул. Комму-
нистическая, д. 46/4, 2 этаж. Тел.: 
8 (8212) 23-92-80 с 9:00 до 17:00.

Уважаемые учителя, 
ветераны 

педагогического труда! 
Примите сердечные поздрав-

ления с профессиональным 
праздником – Днём учителя! 

Ваш труд – один из самых 
благородных и созидательных, но 
и один из самых трудных и ответ-
ственных. Главная задача педа-
гога – вырастить образованную 
и духовно развитую молодёжь, 
которая завтра будет определять 
судьбу нашего края и всей стра-
ны.

В ваш профессиональный 
праздник от души благодарю вас 
за бесценный труд и верность 
выбранному делу. Низкий поклон 
вам за терпение и доброту, за 
подвижничество! Крепкого вам 
здоровья, оптимизма, успехов в 
работе и жизненного благополу-
чия!

Татьяна САЛАДИНА, 
председатель Совета 

регионального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ-ЗА ПРАВДУ 
в Республике Коми.




